
 

 

 

Séance en visio conférence  

Participants : Mme Baptiste (Maire de Touvre), Mr Dubreuil ( Adjoint en charge des affaires 

scolaires), Mr Piot ( Adjoint en charge des travaux), Mr Dupuy (DDEN), Mme Besson 

(enseignante CM), Mme Vendé (enseignante PS/MS), Mme Peynet (Enseignante GS/CP), 

Mme Boiron (enseignante Ce1/ce2 et directrice), Mme Jourde (délégué parents d’élèves), Mr 

Vauthier (délégué parents d’élèves), Mr Penelle (délégué parents d’élèves), Mme André 

(Atsem).  

 

Début de la séance : 18h03 

 

Inscriptions et accueil rentrée 2021 

Les inscriptions pour la rentrée de septembre 2021 peuvent être effectuées en mairie dès 

aujourd’hui. Les familles seront invitées à prendre contact avec l’école pour finaliser les 

inscriptions. Une visite de l’école, pour les nouveaux inscrits, est prévue le 01/07/2021 à 17h. 

Un premier temps sera dédié à la découverte de l’école maternelle et un second temps à la 

visite de la partie élémentaire.  

Mme le maire précise que cette information pourra être portée sur le site de l’école et sur le 

Touvr’Express.  

Achats et travaux  

Nous remercions la municipalité pour tous les travaux effectués cette deuxième période à la 

demande de l’équipe enseignante, pour leur disponibilité et leur efficacité.  

Projet d’investissement numérique en lien avec le plan d’équipement numérique lancé par 

l’état. Ce projet se fait en étroite collaboration avec la municipalité.  Il s’agit notamment, de 

permettre aux communes qui n’avaient pas pu bénéficier des plans précédents de pouvoir 

prétendre à une subvention.  

 

Parole donnée à Madame le Maire : Abords de l’école : la phase finale de l’élaboration des 

abords de l’école est en cours. Actuellement le parking est doté de 11 places supplémentaires. 

L’entrée définitive, qui sera au niveau du petit portillon donnant sur la cour de récréation, sera 

sécurisé avec les nouvelles normes Vigipirate (ne pas voir la cour à partir du parking). Une 

caméra permettra de visualiser les personnes qui souhaitent entrer et un éclairage spécifique 

sera installé. Ce lieu permettra une attente sécurisée pour les familles et sera doté d’un banc et 

d’un espace dédié aux vélos. Les panneaux d’affichage seront également déplacés sur cet 
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espace. Ces derniers travaux seront lancés après le vote du budget prévu en avril. 

Travaux divers engagés : Le filtre contre le soleil de la classe de Gs/Cp sera installé mercredi 

prochain. Réparation des téléphones en cours. Etat des lieux en cours des sanitaires des 

garçons, côté garderie, qui ont des soucis d’évacuation.  

Sécurité :  

Exercices Incendie  

Le 11/03/2021 : en élémentaire  

Le 12/03/21 :  en maternelle 

Ces deux exercices se sont parfaitement déroulés.  

Projets  

Annulations : théâtre et école et cinéma pour les classes de ps/ms/gs/cp/ce1/ce2 

 

Toutes les classes  

• Cycle de tennis avec Mme Tardieu, éducatrice sportive pour toutes les classes de l’école. 

PS/MS et GS/CP durant cette période et les classes de ce1 ce2 cm1 cm2 : période 5.  

 

• La fête du court métrage le 24/03 toutes les classes pourront profiter du visionnage de 

courts métrages de qualité sélectionnés par nos soins.  

 

 

Cm1 cm2  

• Permis internet : Mme Besson précise que ce permis permet d’apprendre à repérer les 

dangers d’internet en apprenant à se protéger. Il s’agit notamment de comprendre que 

les personnes avec lesquelles on dialogue ne sont pas toujours bienveillantes et qu’il 

faut donc être vigilant lorsqu’on crée un mot de passe ou un identifiant. C’est aussi 

sensibiliser au fait de ne pas évoquer ou transmettre des informations personnelles. Il 

s’agit d’une première approche préventive des jeux vidéo et réseaux sociaux que les 

enfants peuvent utiliser.  

• ASN : attestation de savoir nager : Certains élèves ont validé cette compétence ce qui 

leur permettra de participer aux activités nautiques sans avoir besoin de repasser une 

pratique particulière en bassin. Ce travail sera poursuivi en cm2 mais également en 

sixième.  

• Emile Jouannetaud, étudiant STAPS vient toutes les semaines pour encadrer les activités 

sportives. Un premier cycle a été dédié à la pratique du basket et la seconde à 

l’athlétisme. Les élèves apprécient particulièrement ces interventions.  

 

 



CE1/CE2  

• Idriss Hamidi, étudiant STAPS intervient pour un cycle de football et d’athlétisme 

depuis le mois de janvier jusqu’à fin avril. Les étudiants staps se destinent à enseigner 

et sont particulièrement motivés dans l’élaboration des séances sous la responsabilité de 

l’enseignant. Les élèves sont très friands de ces séances. Je remercie également la 

municipalité qui nous permet d’utiliser le stade de football de Touvre.   

• CAUE : Sensibilisation : Intervention en classe du Conseil d’Architecture d’Urbanisme 

et de l’Environnement en Charente autour de la réutilisation des matériaux en 

architecture.  

• Projet Educatifs Artistique et Culturelle avec la résidence des artistes du groupe de 

musique de l’Est : « Bakan Kartet » en lien avec la Nef et le festival des musiques 

métisses d’Angoulême. Ce projet devait débuter par la rencontre et le concert à la Nef 

des artistes. La sortie n’a pas été acceptée par la préfecture mais les artistes sont venus 

à l’école le vendredi 5 mars. Quatre interventions sont programmées en classe pour 

apprendre un morceau de leur répertoire et pour composer un morceau avec les enfants. 

Un enregistrement est prévu et une restitution devrait finaliser ce projet avec un concert 

des enfants des 5 classes de Charente qui participent à ce projet, en amont du festival 

Musiques Métisses sur l’une des scènes officielles ! 

GS/CP :  

• Projet sur l’eau Poursuite de ce projet en collaboration avec Charente Nature.  

Remerciements  

• Aux familles pour les commandes de chocolats de décembre qui ont permis de récolter 

260,80€ et pour les commandes de mars/avril.   

• Au personnel communal : Nous souhaitions également remercier tout le personnel 

municipal qui travaille chaque jour auprès des enfants, pour leur engagement que cela 

soit à la cantine, à la garderie ou sur les temps de pause méridienne.  

• Nous souhaitions également remercier particulièrement le personnel dédié aux enfants 

de maternelle PS, MS et GS : Mme Angélina André, Sara-Marie Luteau qui remplace 

Mme Sylvie Pouget pour leur professionnalisme et leur investissement. Nous ne 

pourrions pas enseigner dans de bonnes conditions sans elles.  

 

Fin de la séance à : 18h35 

 

 

 

 


